

Foto de La PRENSA, por Ulioa.

SEMINARIO TALLER. (San Miguel). La Lic. María de
La Paz Rosa de Ahues, supervisora de Salud Pública, segunda de la izquierda, estuvo presente en el Seminario Taller sobre "Administración en Servicios de Enfermeria", como asesora y supervisora de hospitales; le acompañan enfermeras coordinadoras del evento. Aspecto de

### Directorio Cámara muy bien acogido

En los círculos empre-sariales del país se ha dado una magnifica acogida al Directorio Comercial e Industrial 1984, editado por la Cámara de Comercio e InSe expresó a redactores de LA PRENSA GRAFICA que esa obra, gracias a la profusa difusión entre organismos promotores del comercio internacional, es--Pasa a la página 53-

### Más impulso a educación pide

Dar un vigoroso impulso fundamental del progreso. a la educación en El Salva- El análisis que hace el dor, recomienda el Prof. German Rodríguez, con motivo del cambio de titulares en el Ministerio de Educación, recordando que la educación es la base

Prof. Rodríguez es el siguiente:
"Después del pan, la

Educación es la primera necesidad del pueblo".

-Pasa a la página 58-

#### Sanciones contra ilegal uso armas

pondrá la Policía Nacional, a todas aquellas personas que no cumplan con lo que la ley determina en lo referente a la portación de armas en todo el territorio salvadoreño

El pasado Viernes, por ejemplo, detectives y agentes de la Policia Nacional, sorprendieron a cuatro jóvenes armados de revólveres y metralletas en el interior de un centro noc-

-Pasa a la página 53-

# Contadora entrega a Duarte plan para paz

El Grupo de Contadora, entregó ayer nota alusiva al documento integral de los estudios realizados hasta hoy, dentro de los lineamientos de la búsqueda de pacificación en Centro América.

La ceremonia se efectuó en el aeropuerto militar de Ilopango, y recibió el documento el presidente de la República, ingeniero José Napoleón Duarte, de manos del canciller de Colombia, Dr. Rodrigo Lloreda Gaicedo.

La introducción a la ceremonia, estuvo a cargo del Ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela. Dr. Isidro Morales Paul, quien explicó que el Acta de Contadora para la Paz y la Cooperación en Centroamérica,

Foto de LA PRENSA por Aldana

CELEBRACION. Señor Héctor Alfonso Cristales, de AEAS, dirigió los actos

de celebración del Día del

Foto de LA PRENSA por Aldana

AGRADECE. El coronel Humberto P. Villalta, re-presentando a su hermano

Lic. Vladimir Villalta,

agradece el homenaje tri-butado por AEAS, con mo-tivo del Día del transportis-

ta. El licenciado Villalta

fue director de Transpor-

Transportista.

IV Jornada Científica

La IV Jornada de Investigación Científica, patrocinada por el Departamento de Ginecología y Obstetricia del Instituto Salva-doreño del Seguro Social (ISSS), se llevó a cabo recientemente en el auditórium de la mencionada institución.

Así lo dan a conocer vo-

ceros de dicha entidad, -Pasa a la página 54-

Hallan restos de otro marino

(Usulután). El cadáver de Efrain Benitez Benitez, miembro de comandos de la Marina Nacional, fue encontrado ayer por elemen-tos de la Compañía de Fusileros del Batallón Arce, en el Cantón El Lin-dero, jurisdicción de Jiquilisco, de este departamen-

Así lo informa el Coman--Pasa a la página 54-

Dijo que contiene normas jurídicas y de protocolo adi-cional, en apoyo a la labor desarrollada por los cancilleres integrantes del Grupo de Contadora; respecto a los países involucrados, manifestó que cada uno de ellos debe manifestar su voluntad política de alcanzar la paz.

El ingeniero José Napoleón Duarte, presidente de la República, al concluir la ceremonia, expresó su férrea voluntad de contribuir al logro de la paz, y refiriéndose a la labor a desarrollar, de acuerdo con los lineamientos y recomendaciones del Grupo de Contadora, expresó que -Pasa a la página 17-



SOBERANA. La Srta. Ana María Romero, resultó electa "Reina de las Flores" en el acto social que se realizó en la comunidad COMERSAN, colonia Don Bosco, de esta capital. El periodista Napoleón Valiente Castillo, Jefe de Relaciones Públicas y Prensa de la Alcaldía Metropolitana, la coronó, en representación del Lic. José Alejandro Duarte, Alcalde Municipal de San Salvador

### Cooperativismo apoya Economía

Demostrar que la cooperación es el esquema necesario para levantar la economia nacional, es uno de los objetivos que persigue la magna celebración del Día Internacional del Cooperativismo.

Según informaron voceros del Instituto Salvadoreño de Fomento Cooperativo (INSAFOCOOP), la conmemoración del Dia Internacional del Cooperativismo es el 7 de julio, por lo que se ha organizado ya la primera sesión coordinadora de esa fiesta nacional.

El comité que programa las actividades, está constituido por representantes de todas la Asociaciones, Federaciones y Confederaciones Cooperativas del país: las cuales ya están trabajando para que en la "Fiesta del Cooperativismo", como se le ha dado en llamar, tenga la participación de los dos millones de cooperati-vistas que hay en El Salvador.

El Comité antes mencionado, mani-fiesta que el cooperativismo trabajado en base a sus principios de fundación, es

-Pasa a la página 59-

# Ejército mantiene su acción antisubversiva

Tropas del Batallón Atlacatl se han trasladado a la parte Norte del departamento de San Vicente, para reforzar unidades de infantería que mantienen asedio contra posiciones del FMLN en el lugar conocido como Cerros de San Pedro, por séptimo día consecutivo.

Por lo menos, unos dos mil efectivos militares se hallan dedicados a las labores de contrainsurgencia en el citado sector del departamento de San Vicente.

El miércoles y jueves anteriores, escuadras de artillería, dispararon sobre posiciones subversivas en las fal-das del Volcán Chichontepec (de San Vicente), también contra el sector de Cerros de San Pedro, desde las 10 y

30 de la noche, hasta las 5 y 30 de la madrugada, de las dos fechas apuntadas.

También se nos ha informado, que tropas de la Cuarta Brigada de Infantería, Primera Brigada de Infantería y Destacamento Militar No. 1, con sede en Chalatenango, participan en operaciones de contrainsurgencia en varios sectores de esa región.

Las tropas avanzan por distintos rumbos hacia los sectores rurales de las siguientes poblaciones del departamento de Chalatenango: San José las Flores, Nueva Trinidad, San Antonio los Ranchos, San Antonio la Cruz, San Isidro Labrador y Las Vueltas.

-Pasa a la página 59-



PRESIDENTA DEL INPEP. La señora Dolores Henríquez, rindió protesta de ley ante el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, para ocupar el cargo de Presidenta del Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos (INPEP). La señora Henríquez comenzará a desempeñar las funciones que se le han encomendado desde este lunes 11 de junio.